

相模台小だより

3月号

令和3年2月26日

松戸市立相模台小学校

校長 織原 一浩

<http://www.matsudo.ed.jp/sagami-e/>

「3月から4月へ バトンパス」

校長 織原 一浩

いよいよ3月、1年の「締めくくり」です。そして、子供たちにとり、4月の進学・進級を前に期待と喜びが大きくなってきていることと思います。また、自然の息吹から本格的な春が待ち遠しい時期となりました。ようやく日差しに力強さを感じ、日が長くなってきたことから春は確実に近づいているのを感じます。「6年生を送る会」が19日に行われ、1から5年生はコロナ禍、工夫を凝らしながら、6年生への感謝と祝福の気持ちを込めた映像を送りました。また6年生は、バトンを渡すような演出を考え、動きを丁寧に描きました。どの学年も一生懸命で、がんばりと思いが伝わり、人の心も動かしました。残り1か月、それに応えられるよう指導、支援を進めてまいります。

さて、春は別れと出会いの季節でもあり、ある意味、リレーのバトンパスのような気もします。現在の学年が終わる、そして、次学年に連結する一月です。リレーは、古代ギリシャで部族を代表する者たちがたいまつを受け渡ししながら神殿まで競争したことが起源であると聞いたことがあります。オリンピックの聖火リレーの起源も同じようです。陸上競技となったのはアメリカが最初ですが、バトンを実際につなぎながらトップでゴールした者が勝者となります。

ところでリレーに勝利する極意は何でしょう。私は「感謝と信頼」の気持ちであると思います。次走者は前走者の走りを決して誹謗せず、バトンをつないでくれたことにひたすら感謝して走り続けること。前走者はバトンを渡した後、次走者の走りを信頼の気持ちをもってひたすら応援し続けること。そういうバトンをつなぐ流れは、心をもつなぐことになるのだと思います。このバトンパスは、学校だけでなく家庭や地域社会でも同じ事が言えると思います。この春バトンを渡す、あるいは渡される全ての人に、「リレーの極意は『感謝と信頼』の気持ちである」ということではないでしょうか。そして、「そのバトンには、数え切れない人々の願いと時間とが込められている。」のです。

人が生きるとは、出会いの積み重ねであると考えます。子供たちの歩みは、あらゆる人やものとの出会いが積み重ねられて、今があるのではないのでしょうか。多くの方々から目に見えない温かい心を感じとりました。本校に着任して3年。学校行事を始め本校の教育活動のいたるところで、保護者、地域の方々大きく支えていただいていると、心強く感じました。また、コロナ禍において有意義な学びができました。保護者の方と地域の皆様が学校のことを本当に思っていていただいていると強く感じる事ができました。ひとかたならぬご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

来年度も本年度同様、皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

裏面あり

< 3月の行事予定 >

8日(月)	6年生保護者会	14:00~	※6年生のみ 13:35下校
9日(火)~17日(水)まで	短縮日課	13:35下校(給食あり)	
17日(水)	給食終了日	13:35下校	
※5年生は、卒業証書授与式の前日準備のため14:40下校			
18日(木)	卒業証書授与式	※1~5年生は、登校せずに自宅での学習	
19日(金)	短縮日課	12:10下校(給食なし)	
	保護者全体会	14:05~14:30	
	学級懇談会	14:35~15:05	
22日(月)	短縮日課	12:10下校(給食なし)	
	給食室工事開始		
23日(火)	短縮日課	12:10下校(給食なし)	
24日(水)	修了式・お別れ式	11:15下校(給食なし)	

< お知らせとお願い >

3月の生活目標 『学校をきれいにしよう・1年間のまとめをしよう』

3月は、卒業、進級に向けて、準備をする時期です。学習や生活をふりかえり、1年間のまとめをしましょう。また、1年間使用した教室などをきれいにして、来年度使用する学年の人たちが気持ちよく使えるようにしましょう。

< 防災備蓄品の持ち帰りについて > 防災備蓄品を以下の日程で持ち帰ります。

学年	日曜	備蓄品
6年生	3月8日(月)	乾パン・2Lの保存水
1~5年生	3月19日(金)	乾パン

※6年生は、2Lのペットボトルを持ち帰る袋のご用意をお願いします。

< 6年生を送る会 >

2月19日(金)に、6年生を送る会を実施しました。本年度は、感染症拡大防止の観点から、体育館ではなく、各教室にてビデオ放送を見るという形で実施しました。どの学年も一生懸命練習し、6年生のためにたくさんの感謝の気持ちを届けていました。6年生の発表も相模台小学校の最高学年としてふさわしい、手話を取り入れた、とても感動的な作品でした。

ビデオ放送だからこそ、実施することができた演出や様々な工夫、メッセージの伝え方がたくさんありました。とても素敵な時間が流れていました。

※学年の発表の様子を、19日(金)の学級懇談会にて放送する予定です。ぜひご来校ください。

< 新型コロナウイルス感染症に係る連絡・相談について >

本人及び同居の方が、体調がすぐれない場合は、登校を控え、必要に応じて医療機関の受診をお願いします。また、本人及び同居人が有症状者、濃厚接触者(接触確認アプリ COCOA による特定含む)として特定された場合においても必ず連絡、相談をお願いします。

児童及び同居の方が **PCR検査を受ける(症状の有無に関わらず)際また受診後**は、その状況及び結果を速やかに連絡、相談をお願いします。

尚、児童がPCR検査を受ける場合は、検査の2日前からPCR検査の結果が出るまでの間は登校を控えてください。松戸市教育委員会発出の1月21日付文書を今一度ご確認ください

【本校専用電話】070-2483-8454 (夜間・休日はこちらへお願いします。)

3学期のスクールカウンセラー来校日

3月9日(火)【最終】